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会   議   録 

 

○ 期 日  令和６年６月 20日（木）13時 00分～13時 30分 

○ 場 所  湖西市防災センター２階会議室 

○ 会議内容 湖西市交通安全対策委員会（夏の交通安全県民運動） 

 

１ 委員長あいさつ（湖西市長） 

 ・今回初めて委員となった方もいるが、引き続き湖西市の交通安全対策委員会にご協力を

お願いしたい。 

・毎日、朝・夕の子どもの見守りや地域での活動に感謝したい。 

 ・昨年度からコロナも５類になり、市としても様々な活動が通常どおり行えている。様々

な社会活動・経済活動をコロナ禍前以上に活性化させていきたい。 

 ・地域では少子化や高齢化など様々な問題を抱えているが、その中で工夫をしながら地域

活動・経済活動も含め、持続可能なまちづくりをしていきたい。行政としてはもちろん、

地域や企業の皆様と協力しながら取り組むため、ご理解とご協力をお願いしたい。 

 ・年に４回の交通安全対策委員会が行われ、本日は７月 11日から始まる交通安全県民運

動についての説明がある。交通安全運動期間に入る前に皆様にご周知いただき、死亡事

故はもちろん、交通事故を１件でも減らしていきたい。 

 ・５月に隣の浜松市でごみ収集車の事故によって小学生が亡くなってしまう大変痛ましい

事故があった。湖西市においては今年に入ってから交通死亡事故は起きていないが、昨

年は２件の交通死亡事故があった。前回の交通死亡事故から本日までで交通死亡事故ゼ

ロ 261日になる。県から表彰がある交通死亡事故ゼロ 400日は、順調に行けば年内には

迎えられる。交通死亡事故、交通事故を１件でも減らすために皆様にもご協力をお願い

したい。 

 ・地域、学校、企業など、さまざまなところからお声を聴かせていただいて、行政、また

警察などと協力しながら交通事故を無くすなど、安心・安全な地域にしていきたい。 

 ・これから梅雨入りし、川の氾濫や土砂災害、暑さによる熱中症などの被害が予想される。

体調管理を行い、安全かつ安心、健康に過ごしていただきたい。 

 ・暑さ対策のため、市役所や地域のお店に協力をしていただき、クーリングシェルターと

して一息つける場所を設け、のぼり旗の設置等を行っている。市の施設や企業など、引

き続きご協力いただきたい。 

  

２ 湖西警察署長あいさつ 

 ・地域・職場における交通安全活動など様々な活動、警察に対するご理解とご協力を賜り

感謝したい。 

 ・県下では令和６年６月 19日現在、件数、負傷者数は減少しているが死者数が 31人（前

年比+８）と増加している。全国で 12番目に多い。 

 ・湖西市内では、人身交通事故件数 110件（前年比+９件）、負傷者 143人（前年比+10人）

と増加している。死亡事故に関しては昨年 10月３日以降の発生はない。 
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・県下の事故の特徴としては、自転車事故の死者数が今年に入り８人（前年比+７）と増

加している。 

 湖西市内においても自転車事故件数が 12件（前年比+５）と増加している。 

・静岡県警察はこのような事故の状況を受け、今年の６月から８月までの３か月間、自転

車死亡事故抑止に向けた緊急対策として、『自転車事故抑止対策』を推進している。 

・夏の交通安全県民運動の重点にも自転車と二輪車の安全利用推進が掲げられているため、

皆様と協力し、『自転車事故抑止対策』、各種交通安全活動を推進していきたい。 

・防犯の面では今年に入り、投資詐欺やＳＮＳを利用して恋愛感情を抱かせて騙すロマン

ス詐欺による被害が増加している。今後は、７月から新紙幣が発行されることにより、

新たな手口による詐欺が予想されるため、気を付けていただきたい。 

・湖西市が交通事故のない、安全で安心して暮らせる地域となるよう取り組みたい。 

 

３ 議題 

 ・「夏の交通安全県民運動」湖西市実施計画について報告。各委員了承。 

 

 （質疑・意見） 

  （委員）自転車の事故が増加しているが、マスコミでは信号無視など、交通ルールを守

らない自転車が多いと報じられていた。湖西市でも自転車の利用者は多いように感じ

るが指導や対策はしているのか。 

  （交通課長）今年の６月から８月まで、『自転車事故抑止対策』を行っており、毎月「５」

のつく日に交通安全指導とヘルメット着用推進活動を交互に行っている。交通指導カ

ードを使用し違反の取締りをしており、市内主要駅や学校の周辺で重点的に行ってい

る。 

  （委員）学校での生徒への指導はどのように行っているか。 

  （学校警察連絡会長）新居高校では現時点で湖西署からの指導カードの報告は受けてい

ない。浜松西署で７件ほど違反切符を切られているため、開示請求をし、具体的な事

象を確認し、交通安全の指導を行いたいと考えている。ヘルメットについては、現時

点で全日制の生徒はほとんど着用しているが、定時制の生徒は事情があり購入が難し

いこともあり、定着していない。今後、県へ補助金等を申請し、促進できるよう検討

している。 

   （交通指導隊長）朝の街頭指導をしていて、昨年と比較すると自転車のマナーはよく

なってきていると感じる。一部マナーを守らない人も見られるがかなり良くなった。 

   （委員長）教育委員会で何か指導していることはあるか。 

   （教育委員長）中学生はヘルメットを着用することとなっているため、多くの生徒が

ルールを守っている。中には着用しておらず、指導が必要な生徒もいるが、基本的に

は一斉に指導し、それに従っている。 

 

４ 閉会 


